



## Huelga automotriz en EU no ha tenido impacto en Juárez

La huelga en ensambladoras de Estados Unidos no ha generado un impacto en el sector automotriz de la industria manufacturera de esta ciudad, debido a que trabajan con varias marcas, informó Sergio Colín, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index Juárez). El sindicato United Auto Workers está en huelga contra General Motors, Ford y Stellantis, la primera vez en su historia que golpea a los tres fabricantes de automóviles sindicalizados de Estados Unidos al mismo tiempo.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/huelga-automotriz-en-eu-no-ha-tenido-impacto-en-juarez-10718763.html>